



LA VIE à la VERRIERIE

Grosses chaleurs, averses, orages : image d'une époque survolée et instable : mais chaque fois malgré tous les dictons pessimistes, le soleil finit par rebrillier, en illuminant tout...

La Verrierie, en ses 250 ans d'existence, en a vu d'autres : C'est pourquoi en s'appretant à célébrer le 30 juin prochain cet anniversaire glorieux, elle garde, malgré coups de chaleur, tonnerres, inondations, pluies de pluie, une inébranlable confiance en l'avenir.

8 Mai 1957 : CÉLÉBRATION DE LA VICTOIRE DE 1945

Nous notons avec émotion le nombre de plus en plus accru de participants aux Célébrations officielles du souvenir : Il est vrai que le drame 1939-1945 qui a bouleversé le monde est encore présent à tous les esprits.

Une vingtaine d'anciens P. G., fidèles à l'amitié des camps se réunirent, selon une tradition qui remonte à 10 ans, pour vivre cette journée dans un esprit des plus fraternels et une joie grave.

CONCOURS DE PÊCHE

À deux reprises, notre active société de pêche locale a organisé avec un plein succès (le nombre important des participants venus de tous les environs), deux concours dans l'étang privé de la Verrierie.

Cette formule est excellente car elle associe toute la population à ce sport si estimé chez nous.

Voici les noms des deux heureux gagnants :

- 2 juin 1957 : M. Pierre Hag,
- 19 mai 1957 : M. Barbier.

À ce dernier concours, on comptait 121 participants - 279 poissons furent capturés pour un poids total de 14 kg. 057.

2 Juin 1957 :

LA « CONCORDIA » à REHAINCOURT

Invitée par l'admirable groupement appelé « Fraternité Catholique des Malades Vosgiens » (dont le but est de grouper et de soutenir moralement, tous les malades quels qu'ils soient), la Concordia, de plus en plus dynamique, a animé toute la Kermesse témoignant également par sa présence une ancienne et inoubliable gratitude (remontant aux années sombres de la guerre) à l'égard de la population de Rehaincourt.

9 Juin 1957 :

COMMUNION SOLENNELLE

Qu'ils étaient beaux, nos 28 communicants dans leur identique aube blanche et dans leur émotion bien compréhensible...

Le Père Romaric — ce! ancien de la Verrierie — les avait préparés de toute son âme de prêtre : Il su trouver les paroles qui atteignent le cœur et la raison, en comparant, dans son sermon, l'avenir de ces adolescents au travail du verre.

La cérémonie d'accueil par les aînés était plus symbolique que jamais, grâce à la participation des chefs Routiers des Vosges, venus passer un Week-End d'études parmi les verriers.

16 Juin 1957 :

MATINÉE OFFERTE PAR LES « AMES VAILLANTES »

Les enfants sont des artistes nés — nous l'avions déjà noté à l'occasion de la remarquable séance offerte, à Noël par les enfants des écoles publiques — aussi avons-nous admiré sans réserve les danses, chants, sketches présentés par les fillettes « Ames Vailantes » sous l'inspiration aussi artistique que dévouée des religieuses et des dirigeantes aînées. Bravo, vraiment, aux « grandes », comme aux petites (de délicieux chant des petites mamans en hommages à toutes les mères de famille).



ALGÉRIE

Toutes ces activités et manifestations ne nous font pas oublier — au contraire — les douloureux problèmes d'Algérie toujours présents dans leurs angoisses et leurs incompréhensions.

Plusieurs de nos gens permissionnaires (que nous avons été si heureux de revoir), nous ont dit leurs durs et difficiles conditions d'existence. Le retour d'Yvan en excellente santé après sa blessure — nous a fait réfléchir à cette situation qui déchire la France... à cette guerre qui n'a pas de nom...



LA CRISE DU CONSEIL MUNICIPAL

La presse nous a fait part du déroulement de la crise établie, depuis un moment, au sein du conseil municipal de Portieux, à la suite des problèmes soulevés par le recouvrement ou paiement des redevances d'eau potable (redevances s'échelonnant sur plusieurs années).

M. Arsène Renard a remis au Préfet des Vosges, sa démission de Maire de Portieux, suivi en cela par trois de ses conseillers : MM. Théophile Laroche (2 adjoint), Georges Keltz et Robert Greblin.

Nous nous sommes toujours efforcés (à cette place même, dans presque chaque numéro de « Clartés ») de préciser notre opinion, dans un climat de loyauté entière et de respect absolu des personnes, et dans une recherche permanente de justice et de vérité : opinion qui était aussi bien souvent le reflet de celle de l'ensemble de la population de la Verrierie.

Fort de cette franchise et de ce mutuel effort de compréhension, nous adressons à M. Renard (et à ses collaborateurs démissionnaires), l'assurance de notre déférence en nous inclinant devant la décision qu'il a jugé bon de prendre en même temps que nous lui exprimons notre gratitude pour



tout ce qui — dans le bilan de longues années de travaux — doit être coté au nombre des résultats positifs pour l'administration et l'amélioration de notre commune.

Nous continuerons avec son successeur, dans la même ligne d'action, car nous restons persuadés qu'un Conseil Municipal (qui est l'expression même et la représentation de tous les habitants d'un pays), loin de considérer les réflexions et observations de ses administrés comme une charge supplémentaire, sait y pulser largement, au contraire, un encouragement, un stimulant et une énergie accrue.

Nous avons remarqué d'ailleurs, avec un vif intérêt, la part active prise par un groupe important de la population pour un essai de solution constructive apporté aux graves questions restées en difficulté.

NOTRE GRANDE FAMILLE

NOS JOIES : BAPTEMES

Sont devenus « Enfants de Dieu » par la grâce de leur Baptême :

- 19 mai 1957. — André Cholez, fils d'André Cholez et de Marguerite Schouler, à la Verrierie de Portieux.
- 26 mai 1957. — Anne Grattau, née le 5 avril 1957, à Paris, fille de Jean-Pierre Grattau et de Colette Moulain.
- Une petite Mathiline est née au foyer de M. et Mme Pierre Colin, le 9 mai 1957, à Châtelerauit.

NOS JOIES : MARIAGES :

Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :

- 18 mai 1957. — Jules Scharff et Isabelle Balzan (Thionville).
- 8 juin 1957. — Gilbert Savoy et Juliette Lorrain.
- 15 juin 1957. — Julien Klein et Denise Coassin (à Châtel-sur-Moselle).

NOS PEINES :

Sont entrés dans la « Maison du Seigneur » après avoir reçu les honneurs de la sépulture chrétienne, dans l'es-

érance de la bienheureuse Résurrection :

- 8 mai 1957. — Marie Voignier, veuve Joseph Henry, décédée le 6 mai 1957.
 - 12 mai 1957. — Marie Vinel, épouse Paul Henry, décédée subitement le 10 mai 1957 à l'âge de 70 ans.
 - 15 mai 1957. — Marie Renaud épouse Charles Bastien, décédée le 13 mai 1957, à l'âge de 71 ans.
 - 9 juin 1957. — Victor Mangeot, décédé le 7 juin 1957, à l'âge de 68 ans.
- Nous avons appris avec peine les décès de Mme Robert Thiroille, née Joséphine Muller, à Blainville. Mme Thiroille était mère de 9 enfants.
- M. Armand Ferry, à Rambervillers, à l'âge de 40 ans.

SUCCESS SCOLAIRES :

Certificat d'études :

Recus : Régis Mangroenjean, Daniel Baudoux, Jacques Veron.

Recus : Raymond Grienerberger (2 du canton), Marie-Louise Gorre, Ginette Didier, Danièle Martin, Régine Guittre, Jacqueline Laintie.